

## Jahresbericht Volleyball Junioren

Das Volleyballjahr 2021 begann wie das 2020 aufgehört hat. Leider ohne Training. Ende Mai verbesserte sich die Corona Situation etwas und die ersten Lockerungen liessen wieder sportlich Aktivitäten für die Jugendlichen zu. Konnten wir endlich wieder mit dem Training beginnen. Zur Freude von allen, mit Schutzmasken konnten wir doch angenehme Trainingsstunden durchführen. Und uns für den Volleyball-Sommerplausch vorbereiten.

Kurz vor den Sommerferien stand unser Abschlussanlass vor der Tür, in diesem Jahr stand Minigolf in Augst auf dem Programm. Leider hatten wir kein Wetterglück und wir mussten unser Vorhaben auf einen späteren Zeitpunkt verschieben.

Nach den Sommerferien ging das Training endlich wieder einigermaßen normal los. Seit den Sommerferien sind Giulia, Michelle, Lia und Jolene neu dazugekommen. Herzlich willkommen!

Am 24. August haben wir unser Training nach Augst auf die Minigolfanlage verlegt, in zwei Gruppen und sommerlichen Wetten ging es von Bahn zu Bahn.



Anschliessend wurden wir mit Pommes und Chicken-Nuggets für die sportlichen Leistungen im Minigolf belohnt.



😊😊😊 Es ist einfach grossartig mit Euch allen 😊😊😊

😊😊😊 An dieser Stelle möchte ich mich bei Melina, Carole und Simon ganz herzlich für Ihre Unterstützung bedanken 😊😊😊.

Volleyball-Junioren  
Trudi Enz